

Bürgermedaille für Teresa Maria Roura und Jordi Tor von der Partnermusikschule ESTUDI TERESA MARIA in Premia de Mar / Barcelona (Spanien)



Verdienste um die Freundschaft: OB Guido Till (rechts) bei der Verleihung der Göppinger Bürgermedaille an Teresa Maria Roura und Jordi Tor (links). Mit auf dem Bild ist ein Dolmetscher.
Foto: Pressestelle der Stadt Göppingen

Für ihre Verdienste um die Freundschaft verlieh Oberbürgermeister Guido Till im Rahmen des traditionellen Bürgerempfangs in der Stadthalle Göppingen die Bürgermedaille an die Direktorin der Partnermusikschule aus Premia de Mar bei Barcelona, Teresa Maria Roura, und ihrem Ehemann, Jordi Tor.



Für den festlichen Rahmen im sehr gut besuchten Doppelsaal der Stadthalle sorgten die rund 100 jungen Musikerinnen und Musiker des Göppinger Jugendsinfonieorchesters der Jugendmusikschule unter der Leitung von Stadtmusikdirektor Martin Gunkel mit Werken von Georg Friedrich Händel, Jacques Offenbach, Franz Léhar und Johann Strauß.

Seit dem Jahr 1993 bestehen freundschaftliche Kontakte und Beziehungen zwischen der Städtischen Jugendmusikschule Göppingen und der katalanischen Musikschule „Estudi Teresa Maria“ in Premia de Mar. Der Kontakt war im Rahmen der Partnerschaft zwischen den Regionen Baden-Württemberg und Katalonien vom Landesverband der Musikschulen vermittelt worden.

Zwischenzeitlich haben zahlreiche internationale Jugendbegegnungen und gegenseitige Besuche das europäische Verständnis der jungen Musiker/-innen gestärkt und zugleich die Kulturprogramme der beiden Städte wohltuend und klangvoll belebt.

Von Anfang an organisierte das Ehepaar Teresa Maria Roura und Jordi Tor die Treffen mit Ensembles der Göppinger Jugendmusikschule. Mit hohem persönlichem Einsatz ermöglichten sie den beteiligten Jugendlichen unvergessliche Eindrücke. So erfolgt die Unterbringung überwiegend in Gastfamilien, was zu einem unmittelbaren Kennenlernen von Land, Leute und Kultur führt. Die Musik als gemeinsame, internationale Sprache trägt hervorragend zur Völkerverständigung bei.

„Die gemeinsamen grenzüberschreitenden Treffen und das Wachsen privater Beziehungen hängen stark von den beteiligten Musikschüler/-innen sowie von deren Eltern ab. Aber es bedarf eines „Motors“, einer „guten Seele“, wie wir sie in Teresa Maria Roura und Jordi Tor gefunden haben“, würdigte Oberbürgermeister Guido Till in seiner Festrede. „Für diesen vorbildlichen Einsatz, für die hohen Verdienste um die Beziehungen zwischen der Jugendmusikschule Göppingen und der Musikschule „Estudi Teresa Maria“ in Premia de Mar, dankt die Hohenstaufenstadt mit ihrer Bürgermedaille.“

Und die Planungen gehen weiter:

Mit einem Folkloreensemble wird die katalanische Partnermusikschule Anfang Juli 2016 am VII. Internationalen Festival der Straßenmusik in Göppingen teilnehmen. Das Göppinger Jugendsinfonieorchester wird die Partnermusikschule ESTUDI TERESA MARIA im November 2016 besuchen und unter anderem ein Konzert in der berühmten Krypta der Sagrada Familia in Barcelona geben.

Die Projekte werden vom Bundesministerium für Familie und Jugend sowie vom Verband deutscher Musikschulen (VdM) gefördert.

Weitere Informationen zur Partnerschaft der Städtischen Jugendmusikschule Göppingen mit der katalanischen Musikschule ESTUDI TERESA MARIA in Premia de Mar bei Barcelona gibt es im Internet unter der Adresse www.jms.goepingen.de.

